

にじ だより



新町こどもクラブ「虹」/「空」

みどりの福祉会

検索

スタッフブログ発信中！

0274-42-8860



コロナの終息に願いを

新型コロナウィルス感染予防に伴う突然の休校から緊急事態宣言を経て、「虹」「空」も対応を余儀なくされました。

入所の人数が多いため、新しい生活様式に合わせるのも非常に困難でしたが、なるべく長時間密にならないようにおやつや昼食時は部屋を分けたり、小まめな消毒、換気などを行いました。

中でも辛かったのは、「虹」ならではの



学童外で保育は大幅に制限され、それに伴いイベントも縮小、中止に追い込まれ、様々な体験の機会を奪われることになりました。これからは、コロナ対策をし、できるだけ今まで通りやろう!と考え納涼祭やその他の活動をすることができました。

夏休みの検温など保育のご協力誠にありがとうございました。

楽しく成長できる場であるために

今年度も「虹」「空」合わせて123名(9/1現在)の児童が来所しています。 新年度早々新型コロナウィルスで緊急事態宣言があり、本格的にスタートしたのが6月でした。そこから短かった「夏休み」を挟み、約3ヶ月遅れでやっと新入児童も含めた学童としての一体感が少しづつ出てきました。

さて、学童は安全を土台に子どもたちが心身ともに安心して生活し成長できる場です。学童では子どもたちの「やりたい!」と思うチャレンジ精神を大切にしながら、イベントや遊びを行っています。「遊び」は最も楽しく自発的に成長できる方法です。学童ではその中から自ら興味が持てて、積極的にチャレンジできる色々な種を散りばめています。まだまだ小学生は誰か見守ってくれる人がいないと成長の階段を登ることが難しい年齢でしょう。指導員は子ども達と共に同じ目線に立ち成長を喜び後押しします。

しかし、学童はいいことだけではありません。時には、「家に帰りたい」「行きたくない」と思うこともあるでしょう。私たちはその気持ちもしっかり受け止めながら、来所時にはいろいろな環境を整え「また明日もね!」と言えるような明日につながる保育を保護者の方々と相談しながら行っています。

日頃からのご協力感謝申し上げます。



令和2年度職員紹介



【新町こどもクラブ「虹」】

- 〈主任〉
・上嶋 雅人
- 〈専任〉
・桂 愛結
・中林 瞳
- 〈常勤パート〉
・志賀 範子

【新町こどもクラブ「空」】

- 〈主任〉
・小倉 徹也
- 〈専任〉
・井田 順也
・内山 麻紀

《両学童ドライバー》 ・栗原 俊雄

☆他、アルバイト数名

